



Vélizy-Villacoublay, le 11 février 2016

Communiqué

Le groupe Eiffage a appris ce jeudi 11 février avec une profonde tristesse l'accident d'un bus scolaire survenu à Rochefort, dans lequel un camion du Groupe est impliqué.

Nos premières pensées vont aux victimes de ce drame, à leurs familles et à leurs camarades.

Le Groupe est mobilisé et collabore avec les autorités afin d'élucider les circonstances de ce terrible accident.

L'ensemble des collaborateurs du groupe Eiffage, profondément affectés par ce drame, adressent leurs plus sincères condoléances aux familles des victimes et à leurs proches.